



DATOS CLAVE

Polémicas del diputado

En sus dos períodos como diputado, Winter se ha visto envuelto en varias discusiones y polémicas debido a sus intervenciones.

"Antipobres". Una de ellas se dio en el contexto de la reforma electoral que estableció la votación en dos días y la modificación del monto de la multa por no votar. En ese momento, el diputado dijo: "¿Quiénes son los que no votan? A los que quieren obligar, forzar, a ir a votar, son los pobres, por eso es que este proyecto es antipobres. Es castigar a los pobres por no participar de nuestra fiesta, a los que menos dinero tienen, a los adultos mayores, a los que se niegan a subirles la pensión".

Contra Artzyeli. A esto se agrega el desencuentro que tuvo con el embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli, cuando dijo que el diplomático quería que "lo expulsaran de Chile". Esto, debido a las opiniones del embajador por la exclusión de empresas israelíes de la Fidae en 2024. Al respecto, Winter manifestó que "el embajador puede defender los intereses de su país, para eso está, pero lo que no puede hacer es entrometerse en la política interna". En ese punto, el diputado Winter volvió a reiterar su posición de expulsar al embajador: "No significa expulsar a cualquier embajador, pero al actual sí", e incluso agregó que "él lo pide a gritos".

"Batalla de las ideas". Otras declaraciones del parlamentario que le valieron críticas desde su propio partido y desde el resto de las colectividades de la coalición fue cuando expresó en una entrevista que "nuestro sector se ha ido quedando en silencio respecto de la batalla de las ideas, porque el peso de ser administración del Estado ha sido muy fuerte".

A esto añadió que "hemos fallado en nuestro rol de dar una disputa ideológica (...) En la búsqueda de acuerdos, ha parecido que lo que empuja este gobierno no es la justicia social, sino el acuerdo mismo".